

Weekly Report

2023 ~ 2024 年度

令和5年11月21日(火)
第2129回例会



作者の言葉
我が百合丘のロータリークラブは、
この地域にあり、世界に目を向けて
活動している。その活動の中心は、
平和と人道の発展にある。これは、
我々の使命である。この使命を達成
するために、我々は互いに協力し、
共に活動する。我々の活動は、
平和と人道の発展に貢献する。我々の
活動は、世界に希望を生み出すこと
である。我々の活動は、世界に希望
を生み出すことである。我々の活動は、
世界に希望を生み出すことである。

◆ 会長/親松 裕明 ◆ 幹事/菅 泰博 ◆ 会報/中村 和広

例会日 毎週火曜日 12:30~13:30
例会会場 ホテルモリノ7F TEL 044-966-1300

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ
<http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/>

第2129回例会記録 令和5年11月21日(火) 19/44回

<点鐘>

親松会長

<ソング> 我等の生業

<お客様ご紹介>

親松会長

地区ロータリー財団副委員長 川崎マリンRC 鈴木慎二郎様、川崎鷺沼RC 小川湧三様、見学者 府川祐治様

<表彰>

◆ベネファクター

鈴木慎二郎副委員長よりバッジと認定証が授与されました。



<会長報告>

親松会長

先に、持ち回り理事会報告です。

・昭和音大チャリティーバザー売り上げ金の寄付先がロータリー希望の風奨学金と川崎市北部地域センターに決定しました。

以下、会長報告です。

1. 樋口明ガバナー・大会委員長より地区大会の御礼

2. IA国内研修旅行オリエンテーション(保護者説明会)の案内

11/25(土)16:00~18:00 オンライン(Zoom)

3. RYE23-24受入学生近況報告④・24-25派遣候補生オリエンテーション①

会食会(クリスマス会)開催の案内

12/2(土)15:00~16:30 オリエンテーション

16:45~18:30 会食会(クリスマス会)

廣東飯店

平岡会員に出席を依頼しました。

4. 地区ロータリー財団補助金管理セミナー開催の案内

12/12(火)15:00~17:30 メモワールプラザソシア21

安藤美恵子会員に出席を依頼しました。

<幹事報告>

菅幹事

*当クラブ例会

11/28(火) クラブ協議会

12/5(火) 年次総会

12/12(火) 半期を省みて

12/19(火) クリスマス家族会

12/26(火) 定款細則により休会

*近隣クラブ例会案内

川崎高津RC

*クリスマス家族会の案内・出欠表を配布しました。

ご確認ください。

*大矢会員より来年のカレンダーを頂きました。後

ほど配布します。

第2131回	12月5日	年次総会
第2132回	12月12日	半期を省みて
第2133回	12月19日	クリスマス家族会

<ニコニコ委員会>

石野委員

地区ロータリー財団副委員長 川崎マリーンRC
 鈴木慎二郎様→「ロータリー財団月間にてお伺い致しました。宜しく願い申し上げます」。川崎鷺沼RC
 小川湧三様→「お世話になります」。当クラブより、親松会長→「本日、鈴木財団副委員長、卓話宜しく願い致します」。菅幹事→「ロータリー青少年交換留学生に桐光学園高校1年、近藤隼右君が正式に選ばれました。皆でサポートしていきましょう」。以下、感謝をこめてニコニコへ。赤本会員、安藤美恵子会員、福家会員、畑山会員、平岡会員、井上久会員、井上勇会員、伊藤会員、菊池会員、北島会員、近藤会員、小塚会員、永田会員、中島眞一会員、中島健児会員、中村会員、大野会員、大矢会員、江田会員、左藤会員、関田会員、嶋会員、白井会員、鈴木岳人会員、玉井会員、渡邊会員、山口会員、石野会員。

<出席委員会>

玉井委員長

	会員	出席	欠席	メーク	出席率
第2129回	45	33	12		73.33%
第2128回	45	28	17	7	77.78%

<ニコニコ・財団・米山委員会>

	今回		累計	
ニコニコ	32件	41,000円	529件	637,000円
財団	0件	0円	11件	216,000円
バネファクター	0件	0円	1件	1,000 \$ 円
米山	0件	0円	14件	229,000円

本日のプログラム

<卓話者紹介>

親松会長

本日の卓話者の鈴木様のご紹介をします。地区幹事もつとめ、財団一筋の方です。川崎南法人会の会長でもあります。今後ともよろしく願います。

<招聘卓話>

地区ロータリー財団副委員長 鈴木慎二郎様

本日は「ロータリー財団への寄付とは」について話したいと思います。ロータリー財団はアーチ・C・クランクさんが118年前に「世界でよいことをしよう」と提案されたことが始まりです。ロータリークラブは人のために何かいいことをしましょうという考えを身に付けるための自己研鑽の場です。学んだことや感じたことを社会に還元するための組織がロータリー財

団です。最近ではCOVID-19、ウクライナの紛争、パキスタンの洪水などの災害支援という時代のニーズに合った支援を行っています。

ロータリー財団と日本のロータリー財団との違いについて聞かれることがあります。現在9か国にロータリー財団組織があります。皆さんから寄付を頂くとまず日本のロータリー財団に渡り、その後ロータリー財団に届きます。日本のロータリー財団に寄付をするとそれを控除でき、税の優遇措置が受けられます。租税控除を受けるための外郭団体が日本のロータリー財団です。ロータリー財団の資金は皆さんの寄付金のみです。ロータリー財団にはロータリー財団資金管理委員会、ロータリー財団監査委員会があります。これらは皆さんからお預かりした資金を厳しく管理する組織です。世界中のロータリアンからの寄付金の89%はポリオ、グローバル補助金、平和フェローなど様々な支援プログラムに使われています。11%が一般管理運営費です。アメリカの奉仕団体の格付けチェック機関であるチャリティナビゲーターより15年連続4つ星を受けています。財団に寄付して頂くと一部に関しては投資をします。その利益を上乗せして資金としています。過去5年間の平均で5.4%の利益が出ています。マイロータリー、ロータリーの友を読んで活動に関心を持ち理解して寄付をして頂くことが大切だと考えています。そのためのお手伝いを我々はしていきたいと考えています。



むすびに…

ロータリーの最終的な願いは世界平和です。そしてロータリーの平和とは外向き・内向きの2方向へと別れています。

外向きの平和とは政治的・宗教的な要素とは切り離れた人道的見地からの支援活動に限ること

内向きの平和とは我々を取り巻く家族、従業員、仲間、から始まる地域、そして社会の平穩の維持のための行動…つまりロータリアンとして行動すること

世界に希望を生み出そう ➡ ロータリアンとして何ができるのか



<点鐘>

親松会長